

日高1学年通信

号外

令和4年7月13日
文責 須賀 千博

学校祭お疲れ様でした

7月10日(日)、第16回こもれび祭が開催されました。オープニングから山岳太鼓の発表があり、圧巻のステージを披露してくれました。

この日のために、日高町に伝わる伝統的な楽曲を、産業学習職員の今さん・塩田さんを中心として練習してきました。1年生は太鼓を始めて3ヶ月という短い期間でしたが、当日のパフォーマンスを見てとても感動しました。来場者の方からも「とても揃っていた!」、「迫力がすごかった!」等の感想が聞こえてきました。

1年生に感想を聞くと、「失敗してしまった」などという声がほとんどでした。その悔しさを忘れず、先輩たちを目指して頑張ってほしいと思います。



他にもクイズ大会(写真左上)や女装コンテスト(写真右上)、男装コンテスト(写真左下)など大いに盛り上がりました。

準備が間に合わないのでは?と心配した部分等ありましたが、本祭は大成功だったと思います。

この場をお借りし、暑い中、来校してくださった保護者の皆様、地域の皆様に感謝申し上げます。ありがとうございました。今後ともよろしくお願ひいたします。

